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срОчнО нУЖнЫ ДенЬги?

тел. 89241251222 п. кавалерОвО, ул. арсенЬева, 54.

ОФОрМление за 15 МинУт

МикрОзайМЫ 
ДО 8000 рУблей

заМечателЬнЫй пОДарОк 
в преДДверии 
МеЖДУнарОДнОгО 
ЖенскОгО Дня сДелали 
стУДентЫ  нарОДнОгО 
ОтДеления 
влаДивОстОкскОгО 
МУзЫкалЬнОгО Училища 
кавалерОвцаМ. 

гитарист антон Федосеенко, 
баянисты Максим  арышев и кон-
стантин  барашкевич вместе со 
своим педагогом Михаилом ва-
сильевичем савенко привезли в 
кавалеровскую школу искусств 
концертную программу.  все мо-
лодые музыканты  выпускники 

училища и свои концертные про-
граммы, подготовленные для го-
сэкзаменов  решили вынести на 
суд кавалеровских зрителей. в 
программе концерта прозвучали 
произведения  И. баха, г. генделя,  
народная песня «Меж высоких 
хлебов», фантазия на тему  «очи 
чёрные» известного современно-
го композитора-баяниста Евгения 
дербенко, концерт для гитары с 
баяном а. Иванова-крамского  и 
другие произведения.

Зрители с большой благодарно-
стью воспринимали все концерт-
ные номера, но справедливости 
ради надо отметить, когда играл 
константин барашкевич – зал за-

мирал, а затем взрывался аплодис-
ментами и криками «браво»! вир-
туозное исполнение сложных по 
технике произведений покорило 
зрителей. И это совсем не случай-
но. в стенах нашей  музыкальной 
школы костя провел пять лет. ва-
лерий Павлович стадников – его 
первый преподаватель вложил в 
ученика всё свое педагогическое 
мастерство, много сил, энергии и 
здоровья. а талантливый ученик 
в свою очередь радовал педагога 
своими успехами. он был лауреа-
том всех конкурсов, на которые 
только была возможность попасть, 
в том числе и международных. Че-
тыре года константин продолжает 
свое обучение в музыкальном учи-
лище у преподавателя М.в.савенко. 
сейчас готовится к международно-
му конкурсу, который будет прохо-
дить во владивостоке.

- талантливый юноша, - говорит 
наставник, - у него природный дар, 
он много трудится, играет и в ор-
кестре, и в ансамбле, недавно за-
писал диск, где играя с оркестром, 
он исполняет ведущую партию.

в заключение этого вечера ди-
ректор школы Л.вербицкая побла-
годарила ребят и их наставников с 
замечательными выступлениями и 
вручила им грамоты и подарки.

б.ФеДОрОв.
Фото автора.

Замечательный подарок

УваЖаеМЫе избиратели!
Законом Приморского края от 17.11.2011г. № 847-кЗ «о преобразова-

нии некоторых сельских поселений кавалеровского муниципального 
района Приморского края  и о внесении изменений в Закон Примор-
ского края «о кавалеровском муниципальном районе» Устиновское и 
Зеркальненское сельские поселения преобразованы путем объедине-
ния в Устиновское сельское поселение с административным  центром 
в селе Устиновка.

территориальная избирательная комиссия кавалеровского района 
назначила выборы главы и депутатов муниципального комитета этого 
поселения  на 15 апреля 2012 года – день знаменательный. день святой 
Пасхи. Полагаю, что для жителей всех сел нашего района день святой, 
день обновления и движения вперед.

территориальная избирательная комиссия кавалеровского района 
извещает, что 5 марта 2012 года закончилась приемка документов по 
выборам главы и депутатов вновь образованного  Устиновского сель-
ского поселения.

7 марта 2012 года состоялось заседание территориальной избира-
тельной комиссии по регистрации кандидатов.

Зарегистрированы:
на должность главы Устиновского сельского поселения:
1. павлов владимир Федорович, 1960 года рождения; проживает 

г.владивосток, Приморского края; глава Устиновского сельского посе-
ления; гражданин россии; выдвинут местным отделением вПП «Единая 
россия» кавалеровского муниципального района.

кандидатами в депутаты муниципального комитета Устиновского 
сельского поселения по многомандатному избирательному округу № 
1:

1. лисняк екатерина ивановна, 1975 года рождения; проживает 
с.Устиновка, кавалеровского района, Приморского края; временно не 
работает; гражданка россии; самовыдвижение.

2. Хазова елизавета ивановна, 1952 года рождения; проживает 
с.синегорье, кавалеровского района, Приморского края; пенсионер; 
депутат муниципального комитета Устиновского сельского поселения; 
выдвинута местным отделением вПП «Единая россия» кавалеровского 
муниципального района.

3. бочарова Оксана анатольевна, 1975 года рождения; проживает 
с.синегорье, кавалеровского района, Приморского края; продавец ма-
газина ИП «Хмыз»; гражданка россии; депутат муниципального комите-
та Устиновского сельского поселения; выдвинута местным отделением 
вПП «Единая россия» кавалеровского муниципального района.

4. рыбакова елена анатольевна, 1969 года рождения; проживает 
с.суворово, кавалеровского района, Приморского края; фельдшер 
фельдшерского пункта суворово; гражданка россии; выдвинута мест-
ным отделением вПП «Единая россия» кавалеровского муниципально-
го района.

5. севостьянова светлана вячеславовна, 1961 года рождения; 
проживает с.Зеркальное, кавалеровского района, Приморского края; 
директор средней общеобразовательной школы с.Зеркальное; граж-
данка россии; выдвинута местным отделением вПП «Единая россия» 
кавалеровского муниципального района.

6. Морозова наталья николаевна, 1977 года рождения; прожива-
ет с.Устиновка, кавалеровского района, Приморского края; учитель 
средней общеобразовательной школы с.Устиновка; гражданка россии; 
депутат муниципального комитета Устиновского  сельского поселения; 
член всероссийской политической партии «Единая россия», выдвинута 
местным отделением вПП «Единая россия» кавалеровского муници-
пального района.

7. Олар руслан георгиевич, 1978 года рождения; проживает с. Усти-
новка, кавалеровского района, Приморского края; глава крестьянско-
го фермерского хозяйства; гражданин россии; депутат муниципаль-
ного комитета Устиновского сельского поселения; выдвинут местным 
отделением вПП «Единая  россия» кавалеровского муниципального 
района.

 
работа по проверке представленных кандидатами документов к ре-

гистрациии продолжается. в территориальной избирательной комис-
сии кавалеровского района продолжается выдача открепительных 
удостоверений, тем избирателям, которые в день голосования и 15 
апреля 2012 года не смогут прибыть на избирательный участок, где они 
включены в список избирателей.

Местонахождение территориальной избирательной комиссии пгт. 
кавалерово, ул. арсеньева, 104, каб. № 16, тел. 9-18-95.

Часы работы комиссии: с 10-00 до 18-00 без перерыва на обед.
а. бУрлУцкая,

председатель тик.

Выборы главы и 
депутатов мункома 
Устиновского сельского 
поселения

4 марта завершилось район-
ное первенство по мини-футболу 
«лига-14». на протяжении 3 меся-
цев в спорткомплексе «кристалл» 
состязались юные футболисты из 
пяти команд поселков кавалеро-
во, горнореченский, Фабричный. в 
итоге в верхней строке турнирной 
таблицы команда «Интер-1» (школа-
интернат), 2-е  у команды «кристалл», 
3-е место у команды «норд-ост», 4-е 
у «спартака» и замыкает турнирную 
таблицу «Интер-2». Лучшим нападаю-
щим турнира стал никита Шаповал, 
лучшим вратарем ян дюриц, лучшим 
защитником Иван Шаманаев, лучшим 

бомбардиром алекаандр Шушко, 
лучшим игроком олег васильев.

от районной федерации футбола  
призеры  получили кубки, медали, 
грамоты и подарки. 

кавалеровские юные конько-
бежцы приняли участие в От-
крытом первенстве приморского 
края по шорт-треку «серебряные 
коньки», в котором участвовали 
спортсмены из приморского и Ха-
баровского краев и которое про-
ходило во Дворце «полюс» г. вла-
дивостока.

наша команда под руководством 

Елены Почкуновой привезла домой 
восемь медалей. 

Победу на дистанции 1 круг одер-
жал Марк грабский, получив «золото», 
две «серебряных» медали он получил 
на дистанциях 3 круга и 500 м. артем 
смалев стал бронзовым призером 
на дистанции 300 м и серебряным 
на дистанции 500 м. также серебро 
наши мальчики получили в команд-
ной эстафете серебряная награда в 
эстафете. арина Ефимова выступала 
в смешанной эстафете с мальчишка-
ми из владивостока, их команда ста-
ла третьей.

наш корр.

Новости спорта 
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в 2011 году по отношению к 2010 
году не допустили рост числа несчаст-
ных случаев в ооо «Электросервис», 
филиале кавалеровский оао «Примав-
тодор», филиале северный оао «При-
мавтодор», МУЗ «кавалеровская Црб», 
кавалеровский почтамт рУФПс При-
морского края и другие.

в течение трёх последних лет не 
имеют несчастных случаев филиал 
Приморские электрические сети оао 
«дальневосточная распределительная 
сетевая компания», ооо «кавалеров-
ский хлебокомбинат», ооо «торговый 
дом север», ооо «кавалеровотранс», 
ооо «Шевченко», ооо «сантехмон-
таж», ооо «Юма», производствееный 
кооператив «ритус». 

Произошел рост несчастных случаев 
в Зао «Угольасо», кавалеровском гор-
ном техникуме.

в 2011 году нет работодателей, полу-
чивших скидку к страховым тарифам на 
обязательное социальное страхование 
от несчастных случаев на производстве 

и профессиональных заболеваний, но 
две имеют надбавку.

По отношению к 2010 году сни-
зилось число организаций, исполь-
зующих частичное финансирование 
предупредительных мер по сокраще-
нию производственного травматизма и 
профессиональной заболеваемости за 
счет средств Фонда социального стра-
хования  российской Федерации.

в ходе реализации отдельных полно-
мочий по государственному управле-
нию охраной труда  фактическое число 
специалистов по охране труда в ор-
ганизациях, численность работников 
которых более 50 человек, достигла 
88 процентов от необходимого коли-
чества специалистов. У преобладаю-
щего числа работодателей, имеющих 
численность менее 50 работников, 
проведение работ по охране труда 
возлагается приказами на других лиц 
дополнительно к основной работе. в 
тоже время многие работодатели фи-
зические лица  не определяют лиц по 

ведению работы по охране труда. от-
сутствие специалистов по охране труда 
сказывается в конечном итоге на уров-
не безопасности труда.

в 2011 году количество комиссий по 
охране труда у работодателей увеличи-
лось на 13% по отношению к уровню 
2010 года.  на 31.12.2011 года в 69 орга-
низациях созданы комиссии по охране 
труда, или 52% от общего количества 
организаций. в 68 организациях избра-
ны уполномоченные лица по охране 
труда, что на шесть организаций боль-
ше предыдущего года. 

За истекший год главный специалист 
по государственному управлению охра-
ной труда совместно с органами надзо-
ра и контроля принимал участие в 35 
проверках работодателей, из них одна 
проверка - совместно с прокуратурой 
кавалеровского района, 5 - совместно 
с представителями государственной 
инспекции труда в Приморском крае, 
с ростехнадзором - 3. По результатам 
проверок выявлено 284 нарушения 
трудового законодательства, к 17 ли-
цам были применены меры админи-
стративного воздействия по статье 5.27 
ч 1 коаП. на одну проверку приходится 
8 выявленных нарушений и данный по-
казатель не снижается по отношению к 
прошлому периоду.

в течение года проведено 2 совеща-
ния, оказано 170 консультаций специа-
листам по охране труда, работодателям 
и их представителям. Подготовлено 20 
публикаций и выступлений в районной 

газете «авангард», по местному радио-
вещанию по реализации переданных 
отдельных государственных полномо-
чий по государственному управлению 
охраной труда. документы по охране 
труда регулярно размещаются на сайте 
администрации кавалеровского муни-
ципального района в разделе государ-
ственного управления охраной труда..

За последние три года обучено и 
прошло проверку знаний требований 
охраны труда 386 руководителей орга-
низаций, специалистов, индивидуаль-
ных предпринимателей или около 45% 
от необходимого. Подлежит обучению 
по охране труда в течение трёх лет  не 
менее 870 руководителей организаций, 
специалистов, индивидуальных пред-
принимателей. следует отметить, что 
не все члены создаваемых работода-
телями комиссий по проверке знаний 
требований охраны труда у работников 
проходят обучение в соответствующих 
центрах охраны труда.

согласно трудовому кодексу рФ ра-
ботодатели обязаны проводить обу-
чение работников при приеме на ра-
боту и ежегодно в процессе трудовой 
деятельности. в 2011 году по инфор-
мациям работодателей обучено 2336 
работников, что составляет около 33% 
необходимого, что также сказывается 
на уровне травматизма. в процессе об-
учения продолжают иметь место такие 
нарушения как отсутствие приказов на 
обучение, обозначенных лиц участвую-
щих в обучении, программ обучения, 

протоколов проверки знаний работ-
ников по итогам обучения. в порядок 
обучения  также входит проведение 
инструктажей по охране, стажировки 
на рабочем месте и обучение первой 
помощи пострадавшим на произ-
водстве. анализ сведений предостав-
ляемых  организациями представляет 
следующую картину. Принимаемые на 
работу проходят вводный, первичный 
инструктаж на рабочем месте. в тоже 
время стажировку  на рабочем месте 
проходят не более 80 % работников. 
количество работников проходящих 
повторный инструктаж составляет чуть 
более 55 %. количество работников 
обученных оказанию первой помощи 
пострадавшим на производстве 38,6 %. 

в течение последнего времени рабо-
тодателями района уделялось  опреде-
ленное внимание совершенствованию 
управления охраной труда. на конец 
2011 года около 50 % разработали и 
приняли системы управления охраной 
труда. в сравнении с предыдущим пе-
риодом рост произошел в два раза, но 
понятно, что такой документ должен у 
каждого работодателя. 

сегодня у 52 % работодателей созда-
ны комиссии по охране труда, а работ-
ники избрали уполномоченных лиц по 
охране труда, что тоже недостаточно.

в прошедшем году стало больше 
работодателей планирующих работу 
по охране труда, разрабатывающих ме-
роприятия по предотвращению трав-
матизма работников. таковых соответ-

О состоянии условий и охраны труда в Кавалеровском 
муниципальном районе в 2011 году и задачах на 2012 год

в 2011 году у работодателей, осуществляющих деятельность на тер-
ритории кавалеровского муниципального района зарегистрировано 
33 несчастных случая, в их числе один со смертельным исходом, один с 
тяжелым исходом, в течение года вновь выявлено 2 профессиональных 
заболевания. Уровень травматизма и профессиональной заболеваемо-
сти за последние три года имеет устойчивую тенденцию к снижению. 
число несчастных случаев на производстве в отчётном году на 9 случа-
ев ниже  2010 года. в тоже время по отношению к 2010 году выросло ко-
личество дней нетрудоспособности по причине травм на производстве 
на 40 %.

ОченЬ внУшителЬнО 
вЫгляДит реМОнт, кОтОрЫй 
прОизвОДился 
в  кавалерОвскОй 
централЬнОй  райОннОй 
бОлЬнице. 

сегодня его следы видны уже не 
по пыли и мусору, сопровождающих 
такие работы, а по обновленному 
внешне и внутренне зданию. Един-
ственное ли это изменение в луч-
шую сторону, которое переживает 
здравоохранение нашего района? 
Единственной ли проблемой для Црб 
было многолетнее отсутствие капи-
тального ремонта? на эти и другие 
вопросы корреспондента «авангар-
да» отвечает главный врач кавале-
ровской больницы вячеслав алек-
сеевич назаренко:

- более всего нашему сплоченному, 
выдержанному временем и трудно-
стями коллективу не хватает свежих 
сил - то есть молодых специалистов. 
Это настоящая проблема для того, 
чтобы и в дальнейшем сохранять 
наработанные за десятки лет суще-
ствования лечебного учреждения 
способность и готовность трудиться 
с максимальной отдачей, сохранять 
добрые традиции учреждения и до-
верие пациентов. Эту ситуацию мож-
но исправить, только решив пробле-
му жилья для молодых кадров.  Мы 
возлагаем большие надежды на со-
ответствующую губернаторскую про-
грамму. такая программа готовится, и 
предусматривает выделение средств, 

объем которых позволит приобретать 
полноценное жилье в районном цен-
тре. сегодня  есть недорогие кварти-
ры в поселках рудном, Хрустальном, 
Фабричном,  но молодых людей эти 
варианты не устраивают, особенно, 
если они семейные, с детьми.   

- каких специалистов сегодня 
особенно недостаточно в црб?

- Многих. не хватает окулиста, не-
вролога, детских стоматологов, гине-
кологов, инфекциониста, в том числе 
детского в стационар. специалисты 
нужны буквально во все отделения. 
сейчас у нас  работают  люди, в основ-
ном, пенсионного возраста, они хотят 
обучать молодежь, чтобы потом было 
кому передать дело. ну а в последние 
годы коллектив если и пополнялся, 
то, в основном, выпускниками меди-
цинских вузов, возвращающимися 
после учебы в родительские дома, то 
есть теми, у кого есть жилье. 

- как же вы выходите из положе-
ния в таких условиях? 

- Люди работают с повышенной на-
грузкой. Многие пациенты этого не 
понимают и обижаются на докторов, 
за то, что сложно попасть к ним на 
прием. а сложности эти не из-за того 
что врач не желает их принимать, а 
потому что он и без того работает с 
перегрузкой. он и на приеме, ему и 
в стационаре надо посмотреть боль-
ных, и вызовы обслужить. кадровые 
сложности еще и в том, что сейчас 
мы должны соблюдать требования 
по сертификации - все  специалисты 
должны иметь сертификаты соответ-
ствия. то есть мы должны приглашать 
не просто специалиста, а специали-
ста сертифицированного.  сертифи-
кацию он проходит самостоятельно 
и нередко за собственные средства. 
но если больнице крайне необходим 
данный специалист, а он не может 
пройти ее на бесплатной основе, то 
такую учебу оплачивает больница. 
она  бывает разной по длительно-
сти – до четырех месяцев и даже до 
одного года. 

- недавно кто-то из известных 

людей заметил: чтобы понять уро-
вень здравоохранения в государ-
стве, достаточно посмотреть на 
очереди, которые выстраиваются 
перед регистратурой в утренние 
часы…

- Мы стараемся не допускать боль-
ших очередей к окошкам регистрату-
ры. Если видим, что пришло больше 
чем обычно людей, желающих по-
пасть на прием к врачам, открываем 
третье окно и ведем запись в три 
окна. так что  «страшных» очередей 
у нас  не бывает. бывает наплыв лю-
дей перед лабораторией. но это в 
определенные дни, когда идет сдача 
анализов «на сахар». Мы хотели бы и 
тут разгрузить очередь,  поставив до-
полнительно лаборанта, но опять же, 
не хватает у нас и  лаборантов.

- есть ли что-нибудь хорошее, 
кроме завершения ремонта, чем 
можно было порадовать наших 
читателей и ваших пациентов?

- на сегодняшний день, навер-
ное, все-таки главное, что ремонт в 
больнице,  наконец-то, закончился. 
остались лишь мелкие недоделки, с 
которыми,  думаю, мы успешно спра-
вимся. немаловажно и то, что боль-
ница стала получать новое оборудо-
вание, в том числе для лаборатории. 
большая часть его уже получена и 
облегчает и совершенствует работу 
лаборантов. Еще больший эффект 
будет, когда получим всю ожидае-
мую для лаборатории аппаратуру.  
также предусмотрено обновление 
оборудования в физиоотделении. в 
ближайшее время начнется установ-
ка компьютерного томографа. он за-
работает, и нашим пациентам не надо 
будет на обследование ездить в крае-
вой центр. 

- почему так долго не начиналась 
установка томографа, который по-
ступил еще до нового года?

- Это очень сложное оборудование, 
заниматься его наладкой  должны 
специалисты фирмы изготовителя. 
но мы не просто ожидали их приез-
да, а готовили помещение – это тоже 

была  непростая работа, которая еще 
не совсем завершена. но главное, не 
весь комплект был поставлен.  Жда-
ли, когда придет  рентгенозащитное 
стекло, а две недели назад привезли 
компьютер. Его из голландии своим 
ходом на машине за 10 дней вез-
ли  через всю страну представители 
фирмы-поставщика.  

- надо заметить, что не все наши 
земляки понимают важность этого 
приобретения для нашей больни-
цы…

- Это важно не только для больни-
цы, а для всего района. во-первых, 
как я уже сказал, больным не надо 
будет ездить в город.   не менее важ-
но, что обследование на таком обору-
довании ускоряет диагностирование 
больного. ведь лечить можно только 
зная причину недуга.

- какие заболевания можно бу-
дут диагностировать с помощью 
нового томографа? 

- самые  различные. конкретно  
пока не можем  сказать – не знаем, 
какие программы в нем заложены. 
Может быть, самим придется при-
обретать какие-то программы, что-
бы иметь большие возможности 
обследовать больных. существуют 
программы по костям, по головному 
мозгу, по сосудам,  по внутренним 
органам.  Можно обследовать и ор-
ганы брюшной полости, конечности, 
сосуды, сосуды головного мозга, шеи.  
И черепно-мозговые травмы можно 
определять – есть ли перелом костей, 
внутричерепная гематома, ее лока-
лизация, чтобы можно было уже це-
ленаправленно пойти в эту область и 
удалить ее. 

- наверное, на такой современ-
ной технике и специалисты долж-
ны работать специально обучен-
ные? 

- двое специалистов у нас уже под-
готовлены. один проучен в Хабаров-
ске, другой  стажировался в Москве.

- теперь вам остается оснастить 
томограф как можно большим ко-
личеством программ?

- к этому будем стремиться. но это 
связано с финансовыми затратами 
– одна дополнительная программа 
стоит один миллион рублей. так что 
на первых порах мы предусматри-
ваем вариант взаимодействия с на-
шими соседями - с дальнегорской 
больницей, где тоже устанавливают 
аналогичное оборудование. Пла-
нируем по возможности  оснащать 
томограф дополнительно не одина-
ковыми программами, а разными, 
чтобы нашим больницам совершать 
так называемый «обмен» больными, 
ведь  съездить за 70 километров в 
соседний район – не то, что за 500 во 
владивосток.  

- то есть прошедший год, как ни 
какой другой принес кавалеров-
ской црб  много хорошего…

- да, как никогда за последние два 
десятка лет обновлялась  аппарату-
ра, сделан ремонт, которого в боль-
нице не было уже много лет. Если 
все пойдет по плану, то и в этом году 
нам могут быть выделены средства 
на капремонт. тогда мы сможем его 
продолжить: обновить поликлинику 
и пищеблок. И там, и там он  крайне 
необходим, включая такие работы, 
как замена окон,  систем отопления. 
да и в стационаре стоит кое-что под-
ремонтировать.  

- и вы вступили в должность 
главного врача в 2011 году... 

- да, эта должность мне свалилась 
как снег на голову: большой объем 
работы, большая ответственность, 
это я понимаю и, конечно буду делать 
все, что от меня зависит для улучше-
ния условий работы персонала и для 
того, чтобы коллектив выполнял свое 
предназначение по отношению к тем 
людям, которые во всех нас нуждают-
ся. 

- Остается пожелать, чтобы те-
кущий год был для кавалеровской 
больницы не менее удачным чем 
прошедший, чтобы хорошие со-
бытия, которые произошли здесь 
стали традицией.  

галина кОчкина.

блиц- интервью

Чтобы удачи стали традицией
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ственно 29 % и 33 %. в тоже время это 
ещё далеко не большинство.

По состоянию на 31 декабря 2011 
года результаты аттестации рабочих 
мест по условиям труда действитель-
ны у 38 работодателей на 839 рабочих 
местах, что составляет 28.4%  от общего 
количества рабочих мест в районе. на 
аттестованных рабочих местах занято 
1918 человек. от числа работающих в 
организациях и индивидуальных пред-
принимателей это составляет 27%.  
Из общего количества рабочих мест, 
прошедших аттестацию по условиям 
труда, 247 отнесено к оптимальным и 
допустимым условиям труда, 592 рабо-
чих места или более 70 % – к вредным 
условиям труда. травмоопасными яв-
ляются 275 рабочих мест или 33% не 
соответствуют государственным нор-
мативным требованиям охраны труда, 
что повышает риск производственного 
травматизма.

Лидерами по количеству аттестован-
ных рабочих мест продолжают быть 
предприятия энергетики, теплоснаб-
жения, здравоохранения. к ним в про-
шедшем году присоединились дорож-
ники. в течение 2011 года одиннадцать 
индивидуальных предпринимателей 
аттестовали свои рабочие места. Ис-
ходя из названных цифр, несмотря на 
значительное увеличение числа рабо-
тодателей проведших аттестацию, ко-
личество аттестованных рабочих мест  
продолжает быть недостаточным. 

теме аттестации рабочих мест двад-
цать пятого августа 2011 года было по-
священо заседание Мвк кавалеровско-
го муниципального района. в решении 
межведомственной комиссии по охра-
не труда отмечалось, что отдельные 
работодатели, получив данные лабо-

раторных исследований, не завершили 
проведение аттестации. об этом свиде-
тельствуют и проведённые оценки ка-
чества проведения аттестации рабочих 
мест по условиям труда. не проводятся 
заседания аттестационной комиссии 
по результатам аттестации рабочих 
мест, не оформляются протоколы за-
седания комиссии, не издаются прика-
зы о завершении аттестации рабочих 
мест по условиям труда, работники не 
знакомятся с результатами аттестации 
рабочих мест.

специалистом по государственно-
му управлению охраной труда прово-
дились  оценки правильности предо-
ставления работникам компенсаций 
за тяжелую работу, работу с вредными 
или опасными условиями труда, соот-
ветствия нормативным требованиям 
охраны труда коллективных и трудовых 
договоров. в результате оценок выяв-
лено 96 нарушений, то есть работникам 
не устанавливаются доплаты, дополни-
тельные отпуска за работу с вредными 
или опасными условиями труда, в кол-
лективные и трудовые договоры вклю-
чаются положения  противоречащие 
трудовому кодексу рФ.

в 2011 году проведен ряд меро-
приятий, посвященных всемирному 
дню охраны труда. Посвященные ему 
мероприятия приняли и реализовали 
в прошедшем году более 20 организа-
ций. не будет являться исключением 
и текущий год. сегодня главой кавале-
ровского муниципального утверждёны 
мероприятия на 2012 год. Предусма-
триваются  публикации в средствах 
массовой информации, размещение 
на сайте администрации муниципаль-
ного района информацию, посвящен-
ную всемирному дню охраны труда. в 

квартальных информациях этой теме 
уделено внимание. специалист по го-
сударственному управлению охраной 
труда посетит ряд организаций и вы-
ступит перед работниками с сообщени-
ем о состоянии охраны труда в районе, 
истории всемирного дня охраны  тру-
да. также будут  проведены проверки  
работодателей совместно с органами 
надзора и контроля по  соблюдению 
ими законодательства об охране тру-
да. Запланировано расширенное за-
седание Мвк по выполнение решения 
Мвк от 29 апреля 2010г.  «о состоянии 
управления охраной труда в организа-
циях кавалеровского муниципального 
района».

в 2011 году проводился  конкурс на 
лучшую работу по профилактике про-
изводственного травматизма, итоги 
которого будут озвучены на заседании 
межведомственной комиссии по охра-
не труда 16 марта.

на 2012 год объявлен конкурс среди 
работодателей кавалеровского муни-
ципального района на лучшую работу 
по охране труда и среди учреждений 
образования, культуры на лучшее веде-
ние работ по охране труда. документы 
по проведению конкурсов размещены 
на сайте администрации кавалеров-
ского муниципального района.

несмотря на позитивную динамику 
в проведении работ по охране труда, в 
2012 году необходимо:

- продолжить работу по внедрению 
и совершенствованию  систем управ-
ления охраной труда в соответствии с  
Межгосударственным стандартом гост 
12.0.230-2007 «система стандартов без-
опасности труда, системы управления 
охраной труда, общие требования»;

- увеличить число работодателей 

проведших аттестацию, а также число 
аттестованных   рабочих мест по усло-
виям труда;

- продолжить работу по созданию 
комиссий по охране труда, избранию 
уполномоченных лиц по охране труда;

- при заключении коллективных до-
говоров включать в них условия охра-
ны труда, мероприятия по улучшению 
условий труда.

обеспечить в 2012 году:
- выполнение статьи 217 трудового 

кодекса рФ по созданию служб охраны 
труда при численности работников бо-
лее 50 человек;

- своевременное обучение и про-
верку знаний требований безопас-
ности труда специалистов и рабочих, 
проведение инструктажей по охране 
труда, стажировку на рабочих местах, 
обучение работников по оказанию 
первой помощи пострадавшим на про-
изводстве;

- планирование работы по охране 
труда, разработку и выполнение меро-
приятий по сокращению и предотвра-
щению несчастных случаев; 

- выполнение статьи 213 трудового 
кодекса рФ, приказа Минздравсоцраз-
вития россии от 12 апреля 2011 года № 
302н «об утверждении перечня вред-
ных и (или) опасных производственных 
факторов и работ, при выполнении 
которых проводятся обязательные 
предварительные и периодические 
медицинские осмотры (обследования) 
и порядка Проведения обязательных 
предварительных и периодических ме-
дицинских осмотров (обследований) 
работников, занятых на тяжелых ра-
ботах и на работах с вредными и (или) 
опасными условиями труда»;

-проведение мероприятий по при-

влечению средств фонда социаль-
ного страхования рФ на реализацию 
предупредительных мер от несчастных 
случаев на производстве и профессио-
нальных заболеваний;

- проведение мероприятий в рамках 
всемирного дня охраны труда.

в области управления охраной тру-
да:

- продолжить работу по организа-
ции проведения аттестации рабочих 
мест по условиям труда, максимально 
используя при этом взаимодействие 
с органами надзора и контроля – про-
куратурой кавалеровского района, ин-
спекцией труда в Приморском крае;

- реализовать в полном объёме план 
мероприятий по предупреждению 
производственного травматизма и 
профессиональной заболеваемости на 
2012 год;

- через оказание методической по-
мощи работодателям активизировать 
работу по обучению по охране труда 
работников организаций;

- способствовать созданию комиссий 
по охране труда, института уполномо-
ченных по охране труда у работодате-
лей;

- принимать меры по предостав-
лению в указанные сроки работода-
телями затребованных информаций, 
необходимых для исполнения государ-
ственных полномочий в соответствии  
со статьёй 212 трудового кодекса рФ.

в. бОев,        
главный специалист по 

государственному 
управлению охраной труда адми-

нистрации
кавалеровского 

муниципального района.

Участковый уполномо-
ченный полиции отдела 
УУП и Пдн МоМвд россии 
«кавалеровский» старший 
лейтенант полиции изо-
тов александр николае-
вич – административный  
участок в п. кавалерово с 
улицами: Западная с 29 и 
до конца, ул. рабочая с 10 
и до конца,  Луговая, ро-

мантиков, народная, братьев Форостян (чет-
ная сторона с 10 и до конца, нечетная сторона 
с 11 и до конца, ), набережная с 53 и до конца, 
калинина с 75 и до конца, пер. Западный, ул.  
Пионерская, Зеленая, октябрьская, арсеньева 
нечетная сторона с 121 и до конца, пер. бархат-
ный (четная сторона с 8 и до конца).

Участковый уполномо-
ченный полиции отдела 
УУП и Пдн МоМвд россии 
«кавалеровский» старший 
лейтенант полиции тарасов 
Михаил сергеевич – адми-
нистративный участок в п. 
кавалерово, включающий в 
себя улицы: Первомайская 
четная сторона (со 2 по 86), 

нечетная сторона (с 1 по 37), пер. коопера-
тивный, ул. осипенко, короленко, трудовая, 
речная, Заречная, таежная, пер. таежный, ул. 
Лесная, пер. Лесной, авиадесантная, дальняя, 
60-ти лет Приморью, родниковая, гагарина, 
краснознаменная четная сторона (со 2 по 8), 
нечетная (с 1 по 7), горького, Зейская, калинина 
(с 1 по 73, со 2 по 86), набережная (с 1 по 52),  
взлетная, Пополитова, Молодежная, Западная 
нечетная сторона (с 1 по 27), пер. геофизиче-
ский.

Участковый уполномочен-
ный полиции отдела УУП и 
Пдн МоМвд россии «кава-
леровский» капитан полиции 
беляев владимир владими-
рович – административный 

участок в Хрустальненском городском поселе-
нии (п.Хрустальный).

У ч а с т к о в ы й 
уполномоченный 
полиции отдела 
УУП и Пдн МоМвд 
россии «кавале-
ровский» старший 
лейтенант поли-
ции крохмалёв  
владимир алек-
сандрович – ад-
министративный  
участок в п. кава-
лерово с улицами 
арсеньева с № 96 

и до конца, ул. Подгорная с № 54 и до конца, ул. 
ванюкова, больничная, пер. бархатный с 1 по 8, 
ул. строительная, весенняя, ключевая,  кавале-
ровская, Лесозаводская.

У ч а с т к о в ы й 
у п о л н о м о ч е н -
ный полиции от-
дела УУП и Пдн 
МоМвд россии 
«кавалеровский» 
капитан полиции 
кочнов Данил 
валерьевич – ад-
министративный 
участок в п. гор-
нореченский, п. 
высокогорск.

старший участковый 
уполномоченный поли-
ции отдела УУП и Пдн 
МоМвд россии «кава-
леровский» майор поли-
ции приходько степан 
александрович – адми-
нистративный  участок 
рудненского сельского 
поселения.

старший участко-
вый уполномочен-
ный полиции отдела 
УУП и Пдн МоМвд 
россии «кавалеров-
ский» капитан по-
лиции Мурачёв ан-
дрей степанович 
– административный  
участок  Устиновско-
го сельского посе-
ления (с.Устиновка,         
с. синегорье, с. суво-

рово, с. богополь, с. Зеркальное).

старший участ-
ковый уполномо-
ченный полиции 
отдела УУП и Пдн 
МоМвд россии 
«кавалеровский» 
капитан полиции 
белогорцев ан-
дрей сергеевич 
– административ-
ный  участок в 
Хрустальненском 
городском посе-

лении (п.Фабричный).

начальник 
ОУУп и пДн 

МОМвД россии 
«кавалеров-

ский» подпол-
ковник 

полиции
Д. шалагин. 

.

Первые в оперативной зоне
(Окончание. начало в №№29-30). 

Доводим до сведения населения обновленные территориальные списки участков, закрепленных за 
сотрудниками ОУУп и пДн МОМвД россии «кавалеровский»:   

новый 
международный 
аэровокзал 
готов принимать 
пассажиров 
с 1 июня

Международный аэровок-
зальный комплекс «кневичи» 
готов принимать пассажиров с 
1 июня. Об этом доложили вриО 
губернатора приморского края 
владимиру Миклушевскому в 
ходе выездного совещания по 
объектам саммита атЭс.

Проведение реконструкции 
взлетно-посадочной полосы и 
строительство аэровокзального 
комплекса позволят в несколько 
раз увеличить пропускную спо-
собность аэропорта «владиво-
сток» и поставит его в ряд круп-
нейших современных аэропортов 
мира. Уже летом 2012 года, до 
начала основных мероприятий в 
рамках саммита атЭс, аэропорт 
должен работать с полной загруз-
кой.

генеральный директор оао 
«Международный аэропорт вла-
дивосток» Максим Четвериков 
сообщил, что  работы по рекон-
струкции взлетно-посадочной 
полосы полностью  завершены, 
готова  вторая стояночная полоса, 
на которой разместят 32 самолё-
та первых гостей саммита. кроме 
того, сейчас строители приступи-
ли к обеспечению инженерными 
коммуникациями всех объектов 
комплекса. в ближайшее время 
также откроется котельная, кото-
рая будет работать на газе.

Еще один вопрос коснулся 
пропускной способности ново-
го аэровокзала. в зале установят 
пять сдвоенных стоек паспорт-
ного контроля. таким образом, 
одновременно пассажиров смо-
гут обслуживать 10 специалистов 
росграницы.

пресс-служба апк.
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

Объявления
8 марта

в рДк им. 
арсеньева  
с 9 до 18 ч. 
состоится 
выставка-

продажа новой 
коллекции

женского пальто
«весна-2012» 

г. нижний новгород.

17-18 марта слабая магнитная буря.

По предварительному прогнозу с 15 по 17 марта в п. Кавале-
рово температурный фон составит: ночью  -1  -8 оС, днем  -1 
+5 оС.  Влажность воздуха колеблется от 51 до 99%.  15 марта 
ясная, солнечная погода, без осадков, 16-17 марта переменная 
облачность, временами осадки в виде мокрого снега и дождя.

Предварительный 
прогноз погоды

Требуются
в магазин «светлана» ип Хмыз требуются:
-продавец с опытом работы,
-рабочий без вредных привычек.
обращаться в магазин.

Продают
Дом в п. кавалерово, дом и земля в собственности. 

тел. 89146739887.

телочку, 2 мес. обращаться: п. горнореченский, ул. 
Черемуховая, 3, кв.2. тел. 89241377250.

коров на забой по 180 руб. за кг, коров стельных, те-
лят годовалых, телок 1 г. 3 мес., 2-мес. бычка, требу-
ется доярка. тел. 8-42375-9-35-57, 89020590984.

кроликов - 3 мес., самцы - 1 год. тел. 89242671559.

горку, стенку, 1-спальные кровати с тумбочками 
(2 шт.), компьютерный стол угловой,  угловой диван, 
ковер овальный. все недорого б/у. тел: 8 9532111856.

картофель. тел. 9-68-22 (после 16.00).

Купят
 кУплЮ автО дороже всех. тел. 89510186707.
 
срочно! куплю 2-комн.кв. в п.кавалерово, нов.

пл., в районе от к/т «россия» до 2-ой школы. с хо-
рошим ремонтом, альтернативным отоплением! 
тел.89046206664.

Услуги
Электросварщик. тел. 89242671559.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 00333709 на имя лУкаш-

кина Дмитрия владимировича считать недействи-
тельным.

администрация кавалеровского муниципального района со-
общает о предоставлении в аренду чемерюк сергею борисовичу 
земельного участка из земель сельскохозяйственного назначе-
ния  для сенокошения, общей площадью 38403 кв.м.

Участок находится примерно в 1050 м по направлению на юго-
восток от ориентира – вершины горы, расположенной за пределами 
участка, адрес ориентира: Приморский край, кавалеровский район, 
гора отрог.   

вниманию жителей кавалеровского района.
на территории кавалеровского района с 12 марта по 26 марта 2012 

года проводится всероссийская антинаркотическая акция «сообщи, где 
торгуют смертью».

Просьба к жителям района сообщать о местах торговли наркотиками.
телефоны, по которым можно сообщить данную информацию:
1. Межмуниципальный отдел Мвд россии «кавалеровский» – 9-13-79, 

9-12-62, 02;
2. арсеньевский межрайонный отдел  Управления Федеральной 

службы по контролю за оборотом наркотиков по Приморскому краю – 
8-42361-4-32-77;

3. 1-е (дальнегорское)  отделение арсеньевского межрайонного отде-
ла Управления Федеральной службы по контролю за оборотом наркоти-
ков по Приморскому краю -8 -42373-3-16-80;

4. отдел общественной безопасности администрации кавалеровского 
Мр -9-15-32; 

5. отдел образования администрации кавалеровского Мр - 9-21-00; 
6. комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав (кдн и 

ЗП) – 9-17-00;
7. редакция газеты «Пульс - северное Приморье» -9-13-45.
анонимность гарантируется.
также любой желающий может проконсультироваться по вопросам 

профилактики наркомании, лечения и реабилитации наркозависимых 
у врача психиатра-нарколога кгбУЗ «кавалеровская Црб» Форостовской 
татьяны Федоровны по телефону 9-24-48 в рабочие дни с 8-00 до 15-00. 

администрация кавалеровского района.

ОбеспечиватЬ 
безОпаснОстЬ свОиХ 
сОтрУДникОв 
на преДприятии – ДОлг 
каЖДОгО рУкОвОДителя, 
и ОченЬ МнОгОе зависит 
От кОМплекснОгО пОДХОДа 
к ДаннОй прОблеМе. 

общий инструктаж прово-
дится не ради «галочки», но для 
информирования работников, 
восполнения «белых пятен» в их 
знаниях. отдельные производства 
(выпуск мебели, работа с горюче-
смазочными материалами) явля-
ются особо пожароопасными, и от 
соблюдения норм и правил зави-
сит жизнь всего коллектива.

Чтобы сотрудники соблюдали 
необходимые требования, можно 
использовать метод принуждения, 
а можно – поощрения. небольшой 
конкурс не только поднимет со-
трудникам настроение, но и по-
зволит узнать, насколько хорошо 
они владеют нормами противопо-

жарной безопасности. каждый че-
ловек в душе остаётся ребёнком, 
значит, такие методы будут дей-
ственными независимо от возрас-
та ваших подчинённых.

в офисе или на складе не должно 
храниться веществ, представляю-
щих угрозу для всего коллектива. 
Это могут быть легковоспламеняю-
щиеся вещества, газовые баллоны, 
топливо. в зимний период особую 
угрозу представляют устройства 
для обогрева помещения: их нель-
зя оставлять включёнными без 
присмотра.

Любой пожар проще всего по-
бедить в зародыше, поэтому не 
забывайте проверять состояние 
огнетушителей и других средств 
для борьбы с огнём. те или иные 
дефекты можно выявить с помо-
щью внешнего осмотра, а вот по 
истечении срока годности, прибор 
необходимо поменять.

ни в коем случае не разрешайте 
сотрудникам курить на рабочем 
месте. во-первых, они подверга-

ют опасности здоровье некуря-
щих работников, увеличивая кон-
центрацию в воздухе вредных 
веществ. во-вторых, риск возгора-
ния вырастает в разы, потому что 
в любом офисе, цеху или другом 
помещении всегда есть легковос-
пламеняющиеся предметы. 

очевидно, все дело заключается 
в том, что не каждый раз за нару-
шение правил пожарной безопас-
ности следует наказание – пожар. 
к этому привыкают. Люди все не-
брежнее относятся  к противопо-
жарным требованиям, ведь ничего 
плохого не случилось. Это неволь-
но подбивает на еще большие на-
рушения, и вот когда меньше всего 
этого ждешь, и нагрянет беда – по-
жар.

но всегда помните: пожар лег-
че предотвратить, чем потушить. 
Поэтому соблюдайте правила по-
жарной безопасности!

ОнД кавалеровского 
муниципального района

УнД гУ Мчс россии по пк.

Противопожарная безопасность: 
о чём нужно помнить?

Владимир Миклушевский занялся 
проблемой обеспечения лекарствами 
льготников Приморья

временно исполняющий обя-
занности губернатора приморско-
го края владимир Миклушевский 
провел совещание, в ходе которо-
го обсудил проблему обеспечения 
льготных категорий граждан ле-
карствами. в беседе приняли уча-
стие чиновники, депутаты, пред-
ставители бизнеса и потребители 
медикаментов, сообщает корр. 

в начале совещания владимир 
Миклушевский отметил, что тема 
является болезненной, потому что 
не всегда льготники могут получить 
необходимые медикаменты. кроме 
того, логистика работы по обеспе-
чению льготных категорий граждан 
лекарствами оставляет желать луч-
шего.

Участники совещания предлагали 
разные пути решения данной про-
блемы.

«Чтобы решить проблему обеспе-
чения льготной категории граждан 
лекарствами нужно: разместить ап-
теки в муниципальных медучрежде-
ниях, обеспечить лекарствами сель-
ских жителей через фельдшеров. а 
также развивать информационное 
взаимодействие: пациенту должно 
быть понятно, где и когда он может 
приобрести необходимые медика-
менты», — сказал директор департа-
мента здравоохранения Приморско-
го края владимир кузнецов.

вице-губернатор Приморского 
края по вопросам социальной сфе-
ры Любовь дроздова отметила, что 

нужно пересмотреть стоимость ре-
цепта на одного льготного пациента 
на уровне правительства. сейчас, 
согласно федеральному закону, эта 
сумма составляет 604 рубля. вице-
губернатор считает неправильным, 
что она одинаковая во всех регионах 
страны.

«Проблема с льготами началась в 
2005 году, когда страна перешла на 
монетизацию. я считаю, что пробле-
ма заключается в том, что в Приморье 
отсутствуют муниципальные аптеки. 
а коммерческие накручивают цены. 
кроме того, в городах и селах сокра-
щается количество аптек, где можно 
получить льготные лекарства», — от-
метила потребитель лекарств.

риа PrimaMedia.

Владивосток намерен 
распрощаться с гастарбайтерами

контролирующие органы должны проследить, чтобы иностранцы верну-
лись к себе на родину, не превратившись в армию нелегальных рабочих во 
владивостоке.

как сообщили рИа «дейта» в пресс-службе дальневосточного филиала Зао 
«крокус», вопросы организации вывоза иностранной рабочей силы со строек 
саммита атЭс на острове русский обсудили в дв филиале Зао «крокус». в со-
вещании приняли участие представители УФМс рФ по Пк, управления Фсб рФ по 
Пк, Прокуратуры рФ по Пк, инспекции по труду и представители субподрядных 
организаций занятых на строительстве кампуса двФУ.

в ходе совещания было принято решение наладить взаимодействие между 
всеми структурами при организации выезда иностранцев за пределы Примор-
ского края. По мере сдачи основных объектов на территории кампуса двФУ, 
потребность в зарубежных работниках будет сокращаться. основная задача ра-
ботодателей и контролирующих органов проследить, что бы иностранцы верну-
лись в места своего постоянного проживания, не превратившись в армию неле-
гальных рабочих на территории владивостока. особое внимание будет уделено 
работникам прибывшим на о.русский в  безвизовом порядке.

По окончанию работ на объектах с иностранными рабочими будет произведен 
полный финансовый расчет согласно установленной тарифной сетке, трудовые  
договора и временная регистрация аннулируются. После чего субподрядными 
организациями  будут приобретаться билеты для выезжающих за пределы рФ 
иностранцев. все данные о выбывших работниках, предприятия работающие с 
иностранцами (уведомление о расторжении трудового договора, ксерокопию 
билета с указанным в нем маршрутом следования, номером рейса или поезда), 
должны в обязательном порядке предоставлять в УФМс рФ по Пк. После пре-
доставления полного  пакета документов трудовой мигрант снимается с учета 
УФМс рФ по Пк и считается официально выбывшим с территории рФ.

риа PrimaMedia.


